
Протокол №1  

общешкольного родительского собрания от 29 августа 2024 года  

Присутствовало- 20 человек Отсутствовало- 7  

 

Повестка дня  

 

1. Итоги работы 2023-2024 учебного года и подготовка школы к 2024-2025 учебному году 

(директор школы – Харонов Р.Х.).  

2. Об организации горячего питания в школе (председатель РК-Абдулхажиева Р.З.)  

3. Оценка. Отметка. Критерии оценки. Как к ней относиться? 

(Зам. директора по УВР Эдиева Л.Х.)  

      

Ход собрания 

  

1. По первому вопросу «Итоги работы 2023-2024 учебного года и подготовка школы к 

2024-2025 учебному году» слушали директора школы Харонова Р.Х., который подвел 

итоги прошлого учебного года, представил план работы школы на 2024-2025 уч. г., 

сообщил о новых направлениях работы, остановился на трудностях, связанных с 

недостаточным бюджетным финансированием.                                                                          

Выступила: Сулейманова М.И. ( родитель учащегося 5 класса), - поблагодарила коллектив 

школы за хорошую подготовку к новому учебному году.  

 

По первому вопросу решили:  

1.1. Выступление директора школы, Харонова Р.Х., принять к сведению.  

 

2.         По второму вопросу «Организация питания обучающихся в 1 полугодии» 

слушали председателя РК Абдулхажиеву Р.З., которая рассказала, что в школе 

организовано 1-о разовое бесплатное горячее питание по федеральной программе для 

22 обучающихся 1-4 классов (89,49 руб. на 1 чел.),  1-о разовое  льготное горячее 

питание для 30 обучающихся 5-9 классов (10.50 руб. на 1 чел.). Далее председатель РК 

проинформировала присутствующих, что из числа родителей подавших заявление об 

организации питания ребенка с учетом имеющихся у него пищевых ограничений, нет.  

По второму вопросу решили:  

2.1. Обеспечить 100% охват горячим питанием всех учащихся школы;  

2.2. Обеспечить условия для ежедневного питания учащихся и педагогических 

работников;  

2.3. Вменить в функциональные обязанности Эдиевой Л.Х., завуча по УВР, контроль за 

организацией горячего питания учащихся и учителей в МБОУ «ООШ с. Бешил-Ирзу» 

        

3.           По третьему вопросу «Оценка. Отметка. Критерии оценки. Как к ней 

относиться?» выступила Эдиева Л.Х., зам.дир. по УВР., которая рассказала о Положении 

системы оценивания знаний, умений, навыков и компетенций учащихся МБОУ «ООШ с. 

Бешил-Ирзу»  

 По третьему вопросу решили:  

 

3.1. Родителям принять к сведению выступление Эдиевой Л.Х., зам. дир. по УВР;  



3.2. Родителям четко выполнять обязанности, определенные для них законом об 

образовании и Положением.  

 

Председатель                                                                                              Абдулхажиева Р.З. 

Секретарь                                                                                                    Эдиева Л.Х. 


